

まづな

学校だより 6月号
紀の川市立上名手小学校
令和6年5月31日

5月下旬、沖縄・奄美地方は梅雨入りし、南方では台風1号が発生しました。間もなく近畿地方も梅雨の季節を迎えます。

6月は1学期の折り返し点となりますが、2回目の授業参観やプール開きなど、行事も多くなります。子供たちが元気に学校生活を送れるよう、ご家庭でも体調管理に配慮いただけたらありがたいと思います。1年生2名も元気に登校し、学校生活に慣れてきたようです。日に日にたくましさが増しているように感じます。



上名手小HP

4/26 授業参観・学級懇談会・育童会総会

保護者の皆様にはご多用の中、長時間のご参加ありがとうございました。授業参観では、子供たちは真剣な様子で学習に取り組んでいました。学級懇談会では、今年度の取り組みや授業について等お話し合いいただいたことと思います。育童会総会は、令5年度会務・会計報告や令和6年度事業計画・予算案等、熱心に審議していただき、令和6年度育童会役員案が承認されました。



令和6年度育童会役員決定!

会長 西口 寿一 様
副会長 林 洋平 様 松島 宏治 様
会長様を中心に役員の皆様、1年間よろしく願いいたします。



4/25・4/30 校区探検 3年生

3年生が、校区探検で上名手西部地区・東部地区を巡りました。サポーターとして、それぞれ谷脇さん、西浦さんに引率していただきました。地域で一番大きい山田池や、江戸時代の医師、林南溪先生の墓所、丹生神社や上名手小学校名手上分校跡などを訪れ、地域のことをしっかり勉強してきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



5/2 春の遠足

遠足予定日はあいにくの雨模様だったので予備日となりましたが、よい天気の下、春の遠足に出かけました。

途中、6年生は名手宿本陣、3年生は垣内池などを回り、全校が青洲の里に集合しました。青洲の里の公園では、お弁当を食べ、鬼ごっこをしたり、遊具で遊んだりして楽しく過ごしました。



5/15 野菜の植え付け

地元JA紀の里青年部の皆様にご指導いただき、今年も1・2年生が、農園に野菜の苗を植えました。トマト・なす・きゅうり・とうもろこし・サツマイモ・かぼちゃ・すいか・ピーマン・ゴーヤ・落花生と盛りだくさんです! 植え方を教えていただき、みんな一生懸命植えていきました。大きく育ててほしいですね!



5/19「わかやま森林と樹木の日」記念行事・ネイチャーゲーム

「わかやま森林と樹木の日」記念行事・ネイチャーゲームがハイランドパーク粉河で開催され、「みどりの少年団」事業に加盟している本校からも5名の子供たちが参加しました。そして、県知事・県議会議長・紀の川市長・市議会議長の皆様による記念植樹では、本校6年生2名が介添えの係に抜擢されました。その後は、みんなでネイチャーゲームに参加し、草木を題材にしたビンゴや、自然の中の人工物探しゲームなどを楽しみました。



5/21 学校林見学

本校は、年間を通じてふるさと教育に取り組んでいますが、年に1度、全校で学校林の見学に行きます。学校林は大切な財産であり、実際に現地を訪れ自然や森林の役割等について学習することは、大変有意義なことだと考えています。森林について理解を深めることができました。



【6月の行事予定】

- 3日(月) セーフィネット 声かけ運動
- 5日(水) 委員会 一斉下校14:40
- 7日(金) 集金袋配布日
- 10日(月) プール掃除(3~6年生)
1・2年生下校14:30
3~6年生下校15:40
※全職員が掃除に参加のため、放課後の預かりはできません。ご協力ください。
- 11日(火) 水曜日課(5限) 一斉下校14:35
スクールカウンセラー 教育相談
- 12日(水) 火曜日課(6限)
プール掃除予備日
ひばりさん(低学年)
- 13日(木) 命の授業(4年生)
- 14日(金) 梅ジュース作り(5・6年生)
- 17日(月) 紀の海クリーンセンター見学(4年生)

- 18日(火) 授業参観・懇談会・救急法講習会・学校運営協議会
- 19日(水) 子ども貯金 一斉下校 14:35
下校指導
- 21日(金) 避難訓練(不審者対応)
- 24日(月) プール開き
- 25日(火) スクールカウンセラー
民生児童委員さんとの懇談会
15:30
- 26日(水) 代表委員会 一斉下校14:35
- 27日(木) ALT来校
- 28日(金) キッズサポート教室(2・5年生)

【7月の主な行事予定】

- 1日(月) セーフィネット 声かけ運動
- 17日(水) 個人懇談会 子ども貯金
- 18日(木) 個人懇談会
- 19日(金) 終業式